

よく考え、進んで行動できる、心身共にたくましい児童の育成  
＝ 強く 明るく 考える ＝



稲敷市立高田小学校  
令和7年1月10日発行 No9  
TEL 029-892-2242  
FAX 029-892-3794  
https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000052.html

## ☆ 2025年スタート 丈夫な心と身体を ☆

新しい年がはじまりました。本年もどうぞよろしくお願いたします。

今年は21世紀になって四半世紀となる年です。この間に身の回りはずいぶん変わってきました。例えば、25年前、コンピュータは特別な存在でしたが、今や一人に一台。文房具と同じように毎日の学習に欠かせないものとなっています。教室では、従来の「黒板」に加えて「電子黒板」の併用も当たり前になりました。そんな大きな変化にも子どもたちは柔軟です。新しいことになれ、時間をあまりかけずに身に付けることができる、その力には本当に驚かされます。

学年の終わりまで50日足らず。目指す児童の姿（「考え、表現する子」「挑戦する子」）に向けて、子どもたちの力を引き出しながら、粘り強く最後まで努力できるように支援していきます。



寒さが最も厳しい時期となりました。子どもたちのがんばりを支えるもとは、健やかな心と身体です。冬休み明け集会では、養護教諭から子供たちに「元気に生活するための秘訣」について話がありました（詳しくは右側の欄に）。それとともに寒さの中だからこそ運動にもがんばって取り組んでほしいです。来月にはなわとび大会が行われます。冬休みから練習に励んでいた子も多かったのではないのでしょうか。寒さに負けない丈夫な心と身体づくりに向けて、ご家庭でのご支援をよろしくお願いたします。

### 今、教室では・・・

PTA会費より児童用の図書を購入させていただきました。また、市立図書館との連携により蔵書が徐々に充実しています。子どもたちには、さらに本に親しんでもらいたいです。



## 冬休み明け集会

1月8日（水）、冬休みが明けて子どもたちが元気に登校してきました。冬休み明け集会がオンラインで行われ、校長先生から子どもたちに、今年度も登校するのは50日、「みんな『元気』で過ごしてほしい」「『目標』に向けて粘り強く努力してほしい」と話がありました。また、養護教諭の古滝先生からは、元気に楽しく過ごすために、「早寝早起き（よい睡眠）」「朝ごはん（栄養）」「手洗い（感染症予防）」の大切さについての話がありました。



## 校内書き初め会

1月9日（木）全校児童で書き初め会が行われました。一筆一筆に思いを込めて書き、書字の上達を願いました。

**校内書き初め展 1月21日（火）～23日（木） 15:00～16:30**

保護者の方は自由見学になっております。ぜひ、お子様の素敵な作品をご覧ください。



## 感染症注意!!

現在、全国的にインフルエンザが大流行しています。新型コロナウイルスも含め、感染症対策をしっかりと行っていきましょう。感染した場合の対応について改めて確認します。

◇インフルエンザに感染した場合

- ・出席停止期間 「発症した後5日を経過し、かつ解熱後2日を経過するまで」  
※発症した日を0日として数えます。

◇新型コロナウイルス感染症に感染した場合

- ・出席停止期間 「発症した後5日を経過し、かつ症状が軽快した後1日を経過するまで」  
※発症した日を0日として数えます。「症状が軽快」とは、解熱剤を使用せずに解熱し、呼吸器症状が改善傾向にあることです。
- ・出席停止解除後、発症から10日を経過するまではマスクの着用をお勧めします。

- ◎ 同居している家族が感染症に罹患していても、児童が感染していなければ登校できます。
- ◎ 発熱や咽頭痛、咳等の普段と異なる症状がある場合には、自宅で休養することが大事ですので、無理して登校しないようにしてください。